

PRESSEMITTEILUNG #108 – 21. April 2021

Wolfgang Baasch:

Alles Gute zum Auftakt

Zur Amtsübernahme von Michaela Pries als Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderungen erklärt der Sprecher für Menschen mit Behinderung der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch:

"Meine Fraktion und ich wünschen Frau Pries einen gelungenen Auftakt sowie viel Spaß und Erfolg im Amt. Die Teilhabe und Inklusion von Menschen mit Behinderung muss bei allen politischen Entscheidungen berücksichtigt werden. Dafür steht die SPD und da wird Frau Pries uns immer an ihrer Seite haben! Frau Pries tritt in große Fußstapfen, denn der unermüdliche Einsatz von Ulrich Hase im Interesse der Menschen mit Behinderung war enorm wichtig für die Umsetzung von Inklusion und gleichberechtigter Teilhabe in Schleswig-Holstein. Die Stärkung und Unterstützung der Selbstvertretung der Menschen mit Behinderung wird eine Herausforderung für die zukünftige Arbeit von Frau Pries sein. Wir wünschen ihr, dass sie erfolgreich an die Arbeit ihres Vorgängers anknüpfen kann."

i.V. Felix Deutschmann